

*Laicos en acción.*

El mes de Septiembre es el mes de los laicos en Interamerica, cabe destacar que el primer sábado de este mes se celebra el día del Laico en muchas Uniones y aprovechan la oportunidad para reconocer el trabajo de los valientes obreros voluntarios quienes nos dan su tiempo, talentos y recursos en la predicación del evangelio. Otra actividad que queremos destacar es el reclutamiento del mayor numero posible de miembros de iglesia en alguna actividad que tenga que ver con la testificación o la predicación directa del mensaje. Esta es la hora de celebrar y capacitar a nuestro Laicos, como valientes soldados de Jesucristo en el cumplimiento de su deber.

Dios bendiga a los laicos de Interamerica

*Melchor Ferreyra*

Director de Ministerios Personales

División Inter-Americana